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VERBALE N. 15/2020 

L’anno duemilaventi, il giorno 14 Settembre, alle ore 17.00, presso l’Aula Magna dell’Istituto Comprensivo 

di Montecorvino Pugliano, si è svolta la riunione del Consiglio d’Istituto, regolarmente convocato per 

discutere i seguenti argomenti all’o.d.g.: 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2) Avvio anno scolastico 2020/21; 

3) Orario scolastico provvisorio; 

4) Sport a scuola: Sport di classe e progetto Fruit Salad scuola primaria, Scuola Aperte allo Sport e 

Campionati Studenteschi scuola secondaria; 

5) Rinnovo Centro Sportivo Scolastico; 

6) Adesione staffetta creativa BIMED; 

7) Autorizzazione utilizzo locali scolastici; 

8) Elezioni settembre 2020; 

9) Approvazione Regolamento di Istituto; 

10) Approvazione Patto di corresponsabilità; 

11) Varie ed eventuali 

 

Sono presenti: 

 
 MEMBRI COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 

1. MIRRA MARIA ROSARIA Dirigente Scolastico X  

2. TORRICELLI ANTONIETTA Docente X  

3. IADEROSA SILVANA Docente  X 

4. PIERRI FILOMENA Docente X  

5. SICA LAURA Docente X  

6. SCHETTINI MARIA ROSARIA Docente X  

7. CAPUANO ALESSANDRO Docente X  

8. APICELLA ROSARIA Docente X  

9. MATTIA GERARDINA Docente X  

10. CORALLUZZO GIULIANO Genitore X  
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11. ZINNO LUIGIA Genitore X  

12 CASTELLUCCIO ROSARIO Genitore  X 

13. MORRETTA PAOLO Genitore X  

14. GAETA SERENELLA Genitore X  

15. PASQUARELLI BIANCA Genitore X  

16. BERTONE GIANLUCA Genitore  X 

17. CILIBERTI ERNESTO Genitore X  

18. FASULO ROSA ATA  X 

19. ABBATEMARCO ANTONIETTA ATA X  

 

Totale presenti n. 14 membri + D.S.. 

La Dirigente Scolastica, prof.ssa Mirra Maria Rosaria, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 

seduta. Presiede la seduta il presidente Coralluzzo Giuliano. Funge da segretario la prof.ssa Torricelli Antonietta.  

 

PUNTO 1 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente 

Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente 

DELIBERA n. 149 

 

PUNTO 2 

2. Avvio anno scolastico 2020/21; 

La Dirigente spiega al Consiglio l’organizzazione dell’Istituto con riferimento delle norme antiCovid-19 da 

rispettare. I locali che non saranno sede di seggi elettorali saranno sanificati dall’Istituzione scolastica, mentre i 

seggi saranno sanificati dall’Ente Locale che fornirà alla scuola la certificazione di avvenuta sanificazione. 

Per quanto riguarda le aule, attualmente i banchi monoposto non sono ancora arrivati, per cui risulta più difficoltoso 

garantire il distanziamento. Gli alunni arriveranno a scuola muniti di mascherina e la indosseranno ogni volta che 

non è garantito il distanziamento minimo di 1 metro. In ogni plesso l’ingresso avverrà scaglionato, attraverso le 

diverse entrate che è stato possibile individuare. Poiché le mascherine inviate dal Governo sono contenute in buste 

da 10,  il Consiglio ritiene opportuno che gli alunni utilizzino le mascherine personali, finché non sarà possibile 

fornire a ciascuno una busta di 10 mascherine, per evitare di aprire i pacchetti per la distribuzione.   

Il plesso in cui ci sono maggiori  problematiche, nonostante gli interventi effettuati dall’Ente Locale, è il plesso di 

Scuola Primaria di Bivio Pratole. La Dirigente spiega che, al momento attuale,  ci sono due possibilità: 

- Formare dei gruppi di livello dividendo le classi con utilizzo di docenti in compresenza; 

- Iniziare con i doppi turni, in attesa dell’organico Covid o di altre soluzioni per cui sono state fatte richieste al 

MIUR e all’Ente Locale. 

Il Consiglio opta per la soluzione dei doppi turni con l’alternanza di due o tre classi per il primo mese, in modo che 

gli alunni, già provati dal lockdown, ritrovino la serenità della loro classe. In seguito, al prossimo Consiglio la 

situazione sarà monitorata e si potrà decidere tra altre alternative. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

DELIBERA n. 150 
 

PUNTO 3 

3. Orario scolastico provvisorio; 

Il Dirigente Scolastico spiega l’organizzazione dei primi tre giorni di ripresa delle attività didattiche. Il primo 

giorno, nei plessi di Bivio Pratole  il Collegio ha proposto di accogliere solo le classi prime in modo da far 

conoscere il nuovo ambiente e incontrare i genitori per l’accoglienza (orario diversificato Primaria e Secondaria 

per evitare assembramenti). Per la scuola secondaria il secondo giorno entreranno gli alunni delle classi seconde 

e terze, con ingressi scaglionati. Per la scuola primaria, il giorno 25 entreranno gli alunni delle classi seconde e 

terze insieme agli alunni delle classi prime, mentre il giorno 26 settembre entreranno solo gli alunni delle classi 

quarte e quinte. Negli altri plessi, il primo giorno, gli alunni delle classi prime entreranno alle ore 9:30, mentre per 

le altre classi l’orario di entrata è lo stesso dello scorso anno.  Nei plessi di Scuola dell’Infanzia i bambini 

entreranno in modo scaglionato per evitare assembramenti e favorire l’inserimento dei più piccoli che potranno 

essere accompagnati da un solo genitore. La Dirigente emanerà una circolare in cui saranno riportati gli orari di 

ingresso ed uscita per ciascun plesso. 

Dal giorno 28 settembre andrà in vigore l’orario provvisorio (con doppi turni) con 27 ore per il tempo normale e 

30 ore per il tempo pieno della scuola primaria e l’orario definitivo per la scuola secondaria. Gli ingressi saranno 

scaglionati e si pregano i genitori di essere puntuali soprattutto nel plesso di Bivio Pratole per evitare confusione 

tra scuola secondaria e primaria. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

DELIBERA N. 151 
. 

 



 
PUNTO 4 

4. Sport a scuola: Sport di classe e progetto Fruit Salad scuola primaria, Scuola Aperte allo Sport e Campionati 

Studenteschi scuola secondaria 

Il Dirigente Scolastico illustra i progetti che sono già stati portati avanti lo scorso anno e chiede al Consiglio se è 

il caso di iscrivere ora le classi e decidere poi se sia il caso di partecipare, in base alla situazione epidemiologica. 

Il Consiglio approva all’unanimità 

DELIBERA n.152 

 

PUNTO 5 

5. Rinnovo Centro Sportivo Scolastico  

Il Consiglio approva all’unanimità la surroga del prof. Lamberti con la prof.ssa Cerra con DELIBERA n.153 

 

PUNTO 6 

6. Adesione staffetta creativa BIMED; 

Il Consiglio approva all’unanimità la partecipazione alla staffetta 

DELIBERA n.154 

PUNTO 7 

 

7. Autorizzazione utilizzo locali scolastici  
Il Dirigente comunica che sono state presentate richieste per l’uso della palestra di Bivio Pratole: 

- Associazione Sportiva ARASHI ASD (lunedì – mercoledì – venerdì dalle ore 18:30 alle ore 21:00 

- Associazione sportiva AMICI SUPERSKI (martedì e giovedì dalle ore 18:00 alle ore 19:00) 

Il Consiglio approva e delibera all’unanimità di concedere l’utilizzo della palestra, ma di sottoscrivere una convenzione 

in cui si precisa che deve essere presente un referente COVID e un responsabile per le pulizie che annoteranno su 

apposito registro ad ogni lezione i presenti e le pulizie effettuate specificando i detersivi utilizzati. Non dovranno essere 

ammessi all’interno visitatori (compresi i genitori) 

DELIBERA n. 155 

PUNTO 8 

 
8. Elezioni settembre 2020 

Il Dirigente comunica che i locali saranno restituiti il giorno 23, dopo la sanificazione che sarà effettuata il 22, per 

consentire di organizzare l’apertura in sicurezza il giorno 24. 

DELIBERA n. 156 

 
PUNTO 9 

9. Approvazione Regolamento di Istituto  

Il Consiglio approva all’unanimità il Regolamento d’Istituto predisposto dal Gruppo di lavoro del Collegio, che è stato 

inviato tramite mail insieme alla convocazione 

DELIBERA n. 157 

PUNTO 10 

10. Approvazione Regolamento di Istituto  

Il Consiglio approva all’unanimità il Patto di Corresponsabilità  predisposto dal Gruppo di lavoro del Collegio, che è stato 

inviato tramite mail insieme alla convocazione 

DELIBERA n. 158 

 

La seduta viene sciolta alle ore 19,30 

 
 

Montecorvino Pugliano, 14/09/2020 

 

Il Segretario Verbalizzante Il Presidente 

Prof.ssa Torricelli Antonietta Coralluzzo Giuliano 


